

帯広市立豊成小学校 学校便り

Obihiro Housei Elementary School



ほうせい

<http://www.housei.obihiro.ed.jp>

- たくましく元気な子ども
- よく考え進んで学ぶ子ども
- 明るく心豊かな子ども
- 力を合わせやりとげる子ども

令和7年8月28日 No.9

文責 野中 利晃

2学期がスタート

34日間の夏休みが終わり、昨日から2学期が始まりました。久しぶりの学校ということで、友達と楽しそうに話をしている子や、少々眠そうな表情を浮かべている子、元気いっぱいの子と様々でした。

2時間目に行った始業式では、私から「2学期も子どもが主人公の学校づくりから、笑顔で登校し、笑顔で下校できるような学校を創っていきましょう」、そのためにも「しっかりと勉強するときには勉強してほしい」

「昨年度みなさん(子どもたち)がつくった豊成子ども憲章の内容を大切にしてほしい」と話しました。

また、児童からは、児童会会長の さんの挨拶や学年代表2年 さん、4年 さん、6年 さんから夏休みの思い出と2学期頑張りたいことについての発表がありました。夏休み明けとは思えないほどしっかりとした立派な発表でしたし、夏休みの楽しかった思い出や2学期の意欲も伝わってきました。



豊成小学校子ども憲章とは

始業式で私が子どもたちに話した「豊成小学校子ども憲章」は、平成24年度に「よりよい学校を創り上げるとともに自分自身が成長する」ことを目指して当時在校していた子どもたちが主体となって策定したものです。その後、時代の変化にも対応すべく昨年度リニューアルいたしました。やはりその際も子どもたちが主体となって変更を加えております。

内容は、大きく「守りたいこと」「大切にしたいこと」「心掛けたいこと」「集団生活や社会生活に必要なこと」「自分の向上や夢に向かって努力すること」の5つの柱で構成されています。

私も豊成小に着任し確認しましたが、よく考えてつくられていると思いました。

一方で、そんな「豊成小学校子ども憲章」ですが、少々形骸化されてしまっている様子も見受けられます。

せっかく自分たちで作成したり変更を加えたりした物ですので、ぜひ、大切に活用し、豊成小学校がより子どもたちにとってウェルビーイングな場所となるとよいと考え、始業式の話題といたしました。



豊成小学校子ども憲章

わたしたち一人ひとりがよりよい学校をつくりあげるとともに、自分自身が成長することを目指し、この憲章を定めます。

わたしたち豊成小児童は、

守りたいこと

おたがいに助け合い、マナーやルールを守ります。
だれとでも仲良くできるやさしい心を持ちます。

大切にしたいこと

家族・友達・自然・ものを大切にします。
すべての命を大切にし、健康や安全に気をつけます。

心掛けたいこと

「あいさつ」「返事」「敬語」をしっかり心かけます。
ありがとうの気持ちを忘れず笑顔ですこします。

集団生活や社会生活に必要なこと

人のことを常に考え行動します。
一人ひとりの個性を大切にし、主体的に行動します。

自分の向上や夢に向かって努力すること

自分の夢に向かってあきらめずに何事にもチャレンジします。

帯広市立豊成小学校児童会 平成24年7月20日制定
令和7年3月14日改正

9月の行事予定

日	曜	主な行事予定	日	曜	主な行事予定
1	月	避難訓練(地震) 会議のため5時間授業	16	火	よさこい出前授業(2年)
2	火	避難訓練(予備日)	17	水	プール(1.6年) きかんこくらぶ 和太鼓出前授業(3年)
3	水	プール(1・5年) ALT きかんこくらぶ	18	木	KTSBAの日 児童会
4	木	クラブ	19	金	プール(2.3.4年)
5	金	郷土体験学習(4年) ALT	20	土	
6	土		21	日	
7	日		22	月	教職員研修(5時間授業)
8	月	ALT 農業技術センター見学(3年)	23	火	秋分の日
9	火	修学旅行 親子学習(2年) 川の学習(1年北高ボランティア) おびひろスクールコラボ(4年鉄棒)	24	水	プール(1・6年) きかんこくらぶ
10	水	修学旅行 プール(2・3年) ALT 三味線出前授業(5年) きかんこくらぶ 1年川予備日	25	木	クラブ 口座引落日
11	木	回復休業日(6年) 川の学習(2年北高ボランティア)	26	金	プール(2.3.4年)
12	金	評価作業日(5時間) 2年川予備日	27	土	
13	土	きかんこくらぶ	28	日	
14	日		29	月	親子防災教室兼親子学習(4年親子学習) ALT
15	月	敬老の日	30	火	プール(1.2.6年) 食育推進サポーター事業(満寿屋パン5年) 会議のため5時間授業 前期終了

楽しかったね!



7月26日(土)、地域学校協働本部豊成小学校が主催となり「第3回豊成こどもまつり」が開催されました。熱中症が心配されるほど暑い日が続いていましたので、当初の予定より30分開始時刻を早め、エアコンの効く部屋を優先的に活用しながら実施しました。

開会式のセレモニーも合唱部や北高チアリーディングの協力により盛大に行うことができましたし、お化け屋敷やスポーツチャンバラ、ヨーヨーすくい等各種ブースも大賑わいでした。さらに、終了後の水合戦大会も子どもたちの歓声が響き渡っていました。とても楽しいひと時になったと思われます。保護者の皆様、地域の皆様、関係団体の皆様には、心よりお礼申し上げます。



キラリ! 豊成っ子

このコーナーは、私に報告があったもののみ掲載しています。



兄弟が、ピアノコンクールで銀賞や銅賞、奨励賞に、さんが、チアリーディングの大会で準優勝に輝いた報告に校長室に来てくれました。大変頑張りました。